

Information zu Auslandsreisen 2020

Liebe Mitarbeiter(innen),

24.07.20

die Urlaubs- und Ferienzeit steht nun vor der Tür.

Angesichts der noch immer anhaltenden Corona-Pandemie, hat das Bundesministerium für Gesundheit „**Regelungen für nach Deutschland Einreisende im Zusammenhang mit dem neuartigen Coronavirus SARS-CoV-2**“ aufgestellt. (siehe zusätzlicher Aushang)

Eine kurze Zusammenfassung dieser Regelungen:

Jeder der aus einem vom Robert-Koch-Institut definiertem Risikogebiet nach Deutschland einreisen will, muss sich in 14-tägige Quarantäne begeben oder einen negativen Corona-Test vorweisen können. (Die genauen Details bitte selbst durchlesen!)

Die aktuell definierten Risikogebiete findet ihr auf folgender Internetseite:

<https://www.rki.de/covid-19-risikogebiete>

Grundsätzliche weitere Informationen findet ihr auf der Homepage des Gesundheitsministeriums:

<https://www.bundesgesundheitsministerium.de/>

Folgende Vorgehensweise ist für jeden Arbeitnehmer der KBF verpflichtend:

1. Bei Ausreise aus Deutschland ist in Erfahrung zu bringen, ob der Zielort als Risikogebiet eingestuft wurde
2. Wenn der Zielort ein Risikogebiet ist, dann ist dies dem KBF-Personalbüro (Frau Regina Gruber) zu melden
3. KBF wird in gemeinsamer Zusammenarbeit mit unserem Betriebsarzt eine der Situation angemessene Maßnahme einleiten. Im Zweifel muss der jeweilige Mitarbeiter nach seiner Heimkehr für 14 Tage in häusliche Quarantäne, hierzu werden Urlaubstage, Überstunden oder ggf. unbezahlter Urlaub zu verwenden sein.

Zum Schluss noch eine persönliche Anmerkung:

Es scheint mir, als ob in unserer Belegschaft die nötige Disziplin in Sachen Infektionsschutz verloren ginge. Es ist beispielsweise völlig unnötig und unangebracht Geburtstagsglückwünsche mittels Umarmung oder gar „Bussi-Bussi“ zu überbringen. Es sind nach wie vor Abstands- und Hygieneregeln einzuhalten!

Vielen Dank!



Tobias Nabe GF/CEO